

Une vidéo de Fedora Core sur PS3...

Soumis par redrum
21-11-2006

La nouvelle parait certe peu surprenante vu que Sony l'avait annoncé officiellement mais elle marque tout de même une révolution dans le monde des consoles, historiquement fermé à toute ouverture vers le monde "amateur" (à l'exception des consoles Gamepark: GP32, GP2X).

On peut déjà trouver des vidéos de distributions Linux lancé depuis la PS3, qui propose d'installer un autre OS depuis son menu et donc de coexister en parallèle avec sa fonction première: le jeu. (ceci n'est pas un troll...)
En voici un exemple: (vidéo de mauvaise qualité, désolé)

Il est surtout intéressant de voir ce genre de manipulation déjà effectués, vu le faible nombre de PS3 disponible...
Après cela, lecteurs multimedia, émulateurs, bref tout l'univers Linux s'offre aux utilisateurs !
Une belle ouverture d'esprit ou une attaque envers Microsoft/Windows ? Quoiqu'il en soit, c'est nous qui en profitons au final, merci Sony !

Voilà des adresses utilises pour les rares chanceux ayant pu se procurer la machine ;)
<http://www.powerdeveloper.org/playstation.php>
<http://www.playstation.com/ps3-openplatform/index.html>